Klettern für alle in der inklusiver Kletterhalle "Basislager" in Bad Aibling

In Bad Aibling ist Anfang dieses Jahres eine Kletterhalle mit 1300m² Kletterfläche und 580 m² Boulderbereich eröffnet worden.

Soweit nichts Außergewöhnliches, aber in dieser Halle ist jeder willkommen ob alt oder jung, Kletteranfänger oder Leistungssportler mit und ohne Behinderung.

Die Barrierefreiheit ist hier oberstes Gebot, nicht nur in der baulichen Umsetzung, sondern insbesondere im menschlichen Miteinander.

Hier trifft man Menschen mit Behinderungen sowohl als Mitarbeiter wie als Besucher.

Das Kursangebot hat für jeden etwas, dabei sind die Mitarbeiter Menschen mit Behinderung eine gute Hilfe bei der Auswahl der Kurse an und bieten danach den Kursteilnehmern eine kompetente und einfühlsame Unterstützung.

Ein Besuch der Halle lohnt sich auf jeden Fall, jeder kann mitmachen, Klettern und Bouldern macht Spaß und fördert das Selbstvertrauen.